

LA CALAHORRA
Mediación para esclarecer una muerte. El subdelegado del Gobierno se comprometió ayer a intermediar con estamentos y administraciones para esclarecer la muerte de un joven jiennense fallecido en

2008 tras asistir a una boda en La Calahorra y cuyo cuerpo fue hallado en una zanja. La familia recogió 40.000 firmas de apoyo.

GUADIX
Casi 400 quejas de consumidores. La Oficina Mu-

nicipal de Información al Consumidor recibió el año pasado 395 reclamaciones ciudadanas. El 76% de ellas eran sobre telefonía. Este sector fue seguido por el eléctrico y los servicios bancarios, sobre todo por participaciones preferentes.

HUÉTOR SANTILLÁN
«Indignación» en las familias de los fallecidos. Las familias de los tres jóvenes que fallecieron en un accidente de tráfico en Huétor Santillán en 2008 están «indignadas» y no se explican los motivos del indulto par-

cial concedido por el Gobierno al conductor del coche en el que viajaban, que evitará que vaya a la cárcel. El vehículo se salió de la vía por exceso de velocidad y chocó contra un camión (no fue un atropello como se publicó ayer por error).

MARACENA
Nuevo centro de mayores. Ya se han iniciado las obras del nuevo centro de actividades para mayores, que tendrá gimnasio, taller de teatro, informática, manualidades, sala de lectura y bar, entre otros servicios.

MONTAÑAS DE BASURA JUNTO A ELVIRA

La huelga de basuras -anoche empresa y sindicatos seguían reunidos al cierre de esta edición (1.00 h)- ha dejado en numerosos lugares montañas de bolsas como las de la imagen, en la placeta San Gil, junto a la calle Elvira, una de las zonas más turísticas de la ciudad. FOTO: TORRES

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en... [20minutos.es](#)



20 SEGUNDOS

Solicitan 50 personas que tarden mucho en dormirse para un estudio

Investigadores del Laboratorio de Psicofisiología de la Universidad de Granada están llevando a cabo un estudio que pretende demostrar cómo la música puede ayudar a relajar y mejorar la calidad del sueño en personas con dificultades para conciliarlo. Para ello, solicitan la colaboración de 50 jóvenes de entre 18 y 35 años que tarden mucho tiempo en quedarse dormidos y que estén interesados en mejorar su calidad del sueño. En el estudio, los investigadores aplicarán un tratamiento basado en estimulación auditiva durante el sueño.

El precio de los pisos usados cayó un 10% el año pasado

Los valores están ahora más bajos que antes de la crisis. Sin embargo, la **venta de viviendas sigue descendiendo** y en 2012 disminuyó un 20%

J. M. M.
jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

El precio de las viviendas de segunda mano bajó el año pasado un 10,3% en la provincia de Granada, descenso que fue superior aún en la capital, del 12%, según los datos de Fotocasa.

Los pisos y casas usadas cerraron el año a un precio medio en la capital de 1.876 euros por metro cuadrado, frente a los 2.133 euros de un año antes. En noviembre y diciembre de 2012, los precios apenas variaron y se situaron en el nivel más bajo desde que Fotocasa empezó a recopilarlos, en 2005. En ese año no bajaron de los 2.240 euros

el metro cuadrado, por lo que ahora los precios están bastante más bajos que antes del comienzo de la crisis.

El precio más alto en la capital se alcanzó en septiembre de 2006, cuando los pisos de segunda mano costaban 2.969 euros por metro cuadrado de media. Desde entonces comenzaron a bajar y, excepto algún repunte en 2007, el descenso acumulado hasta ahora es de casi el 37%.

Más aún en la provincia

Lo mismo sucede en el conjunto de la provincia. El año pasado terminó con un valor medio de 1.551 euros el metro cuadrado (más de 300

Reducción similar al resto

El precio de la vivienda usada se redujo en 2012 un 10,5% en España y un 10,9% en Andalucía, caídas similares a las registradas en la provincia de Granada. En el resto de Andalucía, la provincia con mayor descenso de precios fue Sevilla, con un 14,3%. Los precios en Granada capital están a un nivel similar a los de Málaga, Córdoba y Almería, y por debajo de Sevilla y Cádiz.

euros inferior a la capital), cuando en 2006 llegó a estar a 2.579 euros. La bajada desde entonces en la provincia es incluso mayor, de un 40%.

Sin embargo, pese al descenso de precios, la venta de viviendas continuó bajando el año pasado. En 2012, a falta de conocer el dato de diciembre (aún no disponible), se vendieron en la provincia 6.037 casas y pisos (nuevos y usados), según el Instituto Nacional de Estadística, un 20% menos que el año anterior.

Ni siquiera el anuncio de subida del IVA y la eliminación de la desgravación fiscal de la vivienda para 2013 -decidido en julio por el Gobierno- ha logrado apenas repuntar las ventas. Solamente en septiembre y octubre se vendieron más viviendas en Granada que en esos meses de 2011 (136 más), pero volvieron a caer en noviembre.

El juez autoriza el pleno para votar la moción de censura de Armilla, este lunes

El PSOE se hará con la **Alcaldía del municipio**. El juez autorizó ayer la celebración del pleno para votar la moción de censura interpuesta por el PSOE (que fue el partido más votado), IU y un exedil de IDEA

contra el PP, que gobierna en minoría. El pleno será, según informó el PSOE, el lunes y previsiblemente dará la Alcaldía a Gerardo Sánchez (PSOE).

El auto desestima el recurso presentado por el actual al-

9
concejales
tiene el PSOE, más uno de IU y un exedil de IDEA sumarán 11, de los 21 que hay en total

calde, aunque no entra a valorar si el exedil de IDEA que retiró su apoyo al PP es un tráfuga o no.

El PP aduce un informe de la secretaria municipal para calificarlo de tráfuga, por lo que, en su opinión, el PSOE necesitaría sumar un voto más en la moción de censura, y ha anunciado que recurrirá a los tribunales.



REABRE LA PISCINA MUNICIPAL

Los vecinos de Huétor Vega vuelven a disponer de actividades acuáticas como **aquagym** o cursos de natación gracias a la reapertura de la piscina municipal, tras el cambio de la empresa concesionaria. FOTO: AYTO. HUÉTOR VEGA

Subasta artística con fines benéficos

La Caja Rural de Granada comenzó ayer la subasta de 70 cuadros de su pinacoteca para recaudar fondos, que destinará a Cruz Roja, el Banco de Alimentos, Cáritas y Proyecto Hombre. Se podrá pujar hasta el 7 de febrero, con precios de salida de 50 a 600 euros.

Ahorro en la gestión de hospitales

La Junta asegura que la unificación de las gerencias de los hospitales Virgen de las Nieves y San Cecilio (conocido como el Clínico) permitirá pasar de 24 a 16 cargos directivos y lograr un ahorro de 600.000 euros anuales.

Más despidos en la Diputación

El PSOE informó ayer de que la Diputación hará hoy efectivos los despidos de 18 trabajadores de los servicios sociales comunitarios, lo que elevará ya a 35 el número de profesionales que se han quedado en la calle.

Rechazan el plan de 'parkings' de borde

Los aparcamientos públicos de Granada, que han formado una asociación, dicen que no es necesario hacer aparcamientos de borde en la periferia, como planea el Ayuntamiento, ya que dicen que existen numerosas plazas infrutilizadas en los **parkings** existentes.